

Leclair está detenido por razones de inmigración. Les rogamos prestarle ayuda inmediata. Pueden tener confianza él. Es un elemento muy valioso y muy valiente. De aquí fué expulsado porque en momentos en que se nos perseguía ferozmente, castigó a un italiano capitalista que hablaba mal del camarada Braña a quien se había expulsado en esos días. El camarada Leclair les puede informar del movimiento nicaraguense. Nosotros tenemos también muy buenos informes que suministrarles. Esos les van por ordinario junto con el informe de que les hablamos en el párrafo anterior. Les remitiremos además el primer número de un periódico que están tirando los camaradas de Nicaragua y que según nuestros informes ha dado pie a una persecución feroz.

Con respecto al envío de literatura que nos anuncian, tenemos que decirles que nos alegra mucho. Tenemos necesidad de mucha literatura. Nuestro movimiento crece y se extiende por todo el país y carecemos de medios económicos mantener la propaganda necesaria. En este momento, sobre todo, esos envíos de literatura son muy oportunos. Envíennos toda la que puedan. Si tienen en inglés, envíennos también para los negros de la zona atlántica. Les adjuntamos dirección.

Nos dicen Uds. camaradas, que el c. Guzmán va a quedarse estudiando en la Unión Soviética. Francamente, nosotros teníamos la creencia de que iba a asistir al VII Congreso. Pero está bien. Nos parece muy importante que el camarada Guzmán se capacite. Sin embargo, querríamos saber cuánto tiempo va a estarse Guzmán por allá. Ustedes ya saben que él es regidor municipal de nuestro Partido por la capital, y que es el Jefe de la fracción. Además, es uno de nuestros propagandistas y en el Partido se nota un fuerte movimiento para lanzarlo como candidato a diputado en las próximas elecciones. Les rogamos estudiar esos aspectos de la cuestión e informarnos. Les rogamos además nos envíen una dirección para comunicarnos con el camarada Guzmán. No hemos vuelto a saber nada de él.

#### IMPORTANTE

Vamos ahora a planterales, camaradas, una cuestión muy importante que es el principal objetivo de esta carta.

Como Uds. lo habrán deducido de "TRABAJO" aquí estamos en plena campaña electoral. Nuestro Partido en estos momentos es muy fuerte; la masa de simpatizantes ha aumentado muchísimo. La clase opresora, como es lógico, está viendo en nosotros un enemigo de cuidado. La manifestación del Primero de Mayo, que fué verdaderamente